

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
MARTES 26 DE JUNIO de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticias Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

LEGISLATURA

Multas de hasta 95 mil pesos podrían pagar los taxistas piratas que trabajan de manera irregular, de ser aprobada la iniciativa de ley de delitos contra servicios públicos de transporte que será presentada en el congreso local. (TVA)

Para reducir el índice de accidentes en nuestro Estado, se requiere de un ordenamiento en materia de tránsito, señaló la fracción panista en el congreso. (TVA)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El día de ayer en una reunión con los empresarios del estado, el senador priísta **Francisco Labastida**, de visita en Querétaro, habló sobre la propuesta del senado de la República de integrar a la reforma hacendaria el tema de los energéticos. (NT)

El senador panista **Guillermo Tamborrel**, señaló que la nueva ley contra la informalidad pretende gravar con un impuesto del 2% a las personas que trabajan y comercian sin reportar sus ganancias, este impuesto se les cobraría cuando realicen depósitos bancarios en efectivo, y superiores a los 20 mil pesos. Preciso que lo que se busca es que todos los mexicanos cumplamos con nuestras obligaciones en materia de impuestos. (NT)

Guillermo Tamborrel Suárez pidió que la población se informe y participe en la reforma hacendaria, tras señalar que esta reforma consiste en siete iniciativas, entre las cuales está dar facultades a los estados para cobrar más impuestos. (TVA)

En la ciudad de Querétaro hay cientos de personas que se dedican al comercio informal en la vía pública, y son ellos los que rechazan la creación de un impuesto que pretende gravar con un 2% este tipo de giros. (NT)

En la propuesta de la reforma hacendaria se encuentra el cobro de 2 impuestos más para los contribuyentes, uno de ellos es el impuesto a la informalidad, señaló **Nancy Rocha**, especialista en el tema fiscal. (NT)

El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** presentó ante los diputados locales un informe para la creación del fideicomiso de Bombardier. Explicó que en 78 hectáreas se va a desarrollar el

parque aeroespacial, de las cuales 35 serán para Bombardier, 32 para proveedores y 11 como reserva para expansiones. (TVA)

Ayer se reunieron los diputados integrantes de la comisión de hacienda del Congreso local con el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable. **Renato López Otamendi** informó a los legisladores sobre la necesidad de que el poder legislativo apruebe la iniciativa de decreto que autoriza al gobierno del estado a contraer las obligaciones propias de un fideicomiso con la empresa Bombardier. (NT)

La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** fue la única que cuestionó a **Renato López Otamendi** sobre los problemas laborales de Bombardier y pidió que se revise la calidad de los empleos que se ofertan. El Secretario apuntó que se 500 empleos, sólo hay seis inconformes. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la UAQ, **Raúl Iturralde**, alertó a los diputados de la LV Legislatura, en que hoy como nunca la UAQ está en riesgo, ante la crisis financiera que enfrenta por el pago de pensiones y jubilaciones, y el adeudo con el IMSS. Los diputados se comprometieron a impulsar una solución a la crisis de la UAQ y sobre todo, a su crecimiento. (NT)

Raúl Iturralde Olvera se reunió con diputados locales, a quienes entregó estados financieros auditados, con la finalidad de que se aprueben mayores recursos a la máxima casa de estudios. (TVA)

Tras de que varios diputados panistas insistieron en día pasados, acerca de la necesidad de auditar a la UAQ, ayer en la comparecencia, todos calladitos, nadie dijo nada. Respecto a lo que insistió **Alejandro Traffon** la semana pasada, para cambiar la ley orgánica, **Raúl Iturralde** dijo que no es necesario, pues se han conducido con transparencia. (TVA)

SOCIEDAD

Podría aumentar a partir del 1 de julio, el costo del pasaporte, con la entrada en vigor del nuevo call center, señaló el diputado **Alonso Valdovinos**, quien comentó que este servicio debería ser gratis, si lo que se pretende es reducir el número de personas que asisten diariamente a solicitar su pasaporte y erradicar el problema del coyotaje. (TVA)

Vecinos de la colonia Industrial se cansaron de la prepotencia de los choferes de transporte público y colocaron postes en la entrada de la calle arquitectura para evitar el paso a las unidades. (NT)

La dirección de gestión de emergencias invita a ciudadanos que deseen ser socorristas voluntarios, para fortalecer esta actividad en los municipios, anunció el titular, **Gerardo Quirarte**. (TVA)

El fin de semana, el Centro Cultural Manuel Gómez Morín y el estadio municipal de Querétaro fueron sede de una convención nacional e internacional del grupo AA de Alcohólicos Anónimos. (TVA)

Vecinos de la calle Fernando de Tapia, atrás del Mercado Escobedo, tienen temor de hablar acerca del bar que se encuentra en esta calle y que escandaliza hasta altas horas de la noche. Hacen un llamado urgente a la autoridad para que tome cartas en el asunto. (TVA)

MUNICIPIOS

Con la reestructuración de la deuda de 400 mdp adquirida la administración pasada, se podrán obtener ahorro hasta por 60 mdp al año, los cuales serán usados únicamente en obra social en zona marginadas, aseguró el secretario de finanzas, **Miguel Martínez**. (TVA)

Con las lluvias que se han registrado en la capital del estado los baches no se quedaron atrás y se han hecho presentes. En la zona industrial Benito Juárez los automovilistas tienen que estar esquivando los enormes baches. (NT)

Continúa recorriendo las calles de la ciudad la máquina reencarpetadora. Hoy ante la inminente temporada de lluvias su trabajo se vuelve más importante. (NT)

Reconoció **Amadeo Valladares**, secretario de seguridad pública municipal, que se han reportado casos de niños fotografiados a las afueras de varias escuelas primarias de comunidades de la periferia de la capital, por lo que se lleva a cabo una investigación. (NT)

Con la finalidad de agilizar y atender en un menor tiempo posible, sanciones o acciones a aplicar en contra de elementos policíacos que se vean involucrados en irregularidades relacionadas con el ejercicio de su función, la secretaría de seguridad pública municipal, contempla la creación de una comisión de honor y justicia en la que se pretende atender de forma más directa el actuar de los policías municipales. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Las adicciones constituyen un grave problema de salud pública para los gobiernos. La adicción por drogas más fuertes como la cocaína va creciendo entre jóvenes de los 15 y 22 años. En Querétaro el grupo de ayuda Barrios Unidos con Cristo, atiende a jóvenes con problemas severos de adicciones a las drogas. Hoy es el día mundial contra las adicciones. (NT)

LABORAL

La secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado informó que se les había hecho una invitación escrita a los diputados federales por Querétaro, **Alejandro Delgado Oscoy** del PAN, y **Mauricio Ortiz Proal** del PRI, así como a los senadores **José Calzada** del PRI y **Guillermo Tamborrel** del PAN, para que asistieran a un evento denominado Jornada de análisis sobre la nueva ley del ISSSTE, sin embargo ninguno de ellos ha confirmado hasta el momento su asistencia al evento que se llevará a cabo el miércoles 27 de junio a las 6 de la tarde en las instalaciones del sindicato. (NT)

La coordinadora del grupo RESISSSTE invita a diputados federales y senadores, a participar mañana en una jornada de análisis sobre la reforma a la ley del ISSSTE. Anuncian que plantearán un diálogo abierto entre legisladores y trabajadores. (TVA)

La ex secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, **María del Carmen Gómez**, acusó a **Elena Lara**, del comité de vigilancia del sindicato, afirmando que mantiene en su poder los recursos del ahorro sindical. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La CNDH investigará el caso de **Concepción Moreno Arteaga**, quien fue sentenciada a 6 años de prisión, aparentemente por haber dado de comer a unos migrantes indocumentados. (NT)

Se dieron los primeros cambios en la PFP región Querétaro: **Gabriel Martínez Cansino** fue asignado como nuevo inspector general de la PFP, mientras que **Javier Gutiérrez Cruz**, quien fungía como encargado interino, fue reubicado a Campeche. (NT)

Tener una policía honrada libre de corrupción y capacitada, permite garantizar la seguridad que se brinda a la población, y por consiguiente un combate frontal más efectivo contra la delincuencia, puntualizó la Delegada de la PGR en Querétaro, **Norma Patricia Valdés Arguelles**, quien precisó que hay que trabajar al interior de las corporaciones y depurar los malos elementos. (NT)

Ayer, entre autoridades estatales y federales se llevó a cabo la inauguración del taller de capacitación sobre narcotráfico e investigación criminal, en la capital del estado, curso que imparten instructores especializados de la DEA. (NT)

Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal se están capacitando en un curso taller contra el narcotráfico a cargo de personal de la Agencia antidrogas de Estados Unidos. **Amadeo Valadares** señaló que se requiere el apoyo internacional para formar un solo frente. (TVA)

La ciudadana **Juana Tellez**, se quejó en contra de la actuación de dos policías estatales **Arturo Ortiz** y el comandante **Miguel Ángel Contreras**, por allanamiento en su domicilio, cuando buscaban a su hijo, también policía. (TVA)